
 

 

 
 

DISTRICT DE L’EURE DE FOOTBALL 
SOUS COMMISSION ECOLES D’ARBITRAGE 

 

PV 2 du 06 juin 2023 
A 19h00 en présentiel 

 
 
Étaient présents : Mme MARTESI Marie, MM. BANNIER Patrick – ROUTIER Léo – CADOT Liam 
– DELHÔME Johnny – FERREIRA Aurélien 
 
Invités : MOULIN Mathieu (agent de développement arbitrage) 
 

****** 
 
M. Johnny DELHOME, président, ouvre cette réunion et Mme Marie MARTESI assurera le 
secrétariat de séance.  

 
****** 

 
Après avoir remercié les différentes personnes présentes, Johnny propose un « tour de table » 
afin que chacun puisse se présenter car c’est la première réunion avec 100% des membres de 
la sous-commission présents et présente le rôle de la sous-commission « Ecoles d’arbitrage » 
et les objectifs de celle-ci.  
 
1 - Présentation du Livret d’Accompagnement 
 
Johnny DELHOME présente une nouvelle fois, pour les nouveaux membres de la sous-
commission, le livret d’accompagnement, qui a été conçu à destination des référents arbitres 
et des éducateurs. Ce support recense les différents points clés du projet avec notamment la 
proposition d’exercices types, spécifiques à l’initiation à l’arbitrage dans les « 3 catégories » 
de football cibles :  

• U7 – U9 ; 

• U11 – U13 ; 

• U14 – U15. 
 

Nous évoquons également la nécessité d’étoffer le contenu du livret et nous proposons que 
chaque membre de la sous-commission apporte 2 exercices supplémentaires pour la 



 

 

prochaine réunion (Léo et Liam U6 à U9, Marie, Johnny et Aurélien U11 à U13, Patrick et 
Mathieu U14, U15). Léo va formaliser les exercices qui ont été expérimentés au club de 
Thiberville durant les 2 dernières saisons.  
 
2 – Présentation d’une affiche pour la communication auprès des clubs 
 
Léo ROUTIER présente l’affiche qu’il nous propose. Cette affiche sera diffusée sur les réseaux 
sociaux et le site du district fin août par Mathis BOUCHER et il est proposé qu’une présentation 
soit faite à l’IAJ de septembre avec également la diffusion de la vidéo sur les écoles d’arbitrage 
du club de Beaumont le Roger. 
 
3 – Recensement des clubs souhaitant mettre en place une école d’arbitrage 
 
Il est décidé que Mathieu MOULIN centralisera les demandes des clubs souhaitant rentrer 
dans la démarche et que les membres de la sous-commission prendront directement contact 
avec les clubs dans un second temps. 
 
4 – Rentrée du Foot   
 
La sous-commission souhaiterait proposer une expérimentation de l’arbitrage des jeunes par 
les jeunes lors des rentrées du foot en septembre sur la catégorie U11. 
Nous proposons les sites de Vernon et de Thiberville avec l’appui des référents arbitres des 2 
clubs. 
L’idée serait de faire arbitrer un joueur de chaque équipe accompagnée par 2 jeunes arbitres 
de clubs ou du district. Un point doit être fait sur le sujet avec les cadres techniques du district 
et le Comité de direction. 
 
5 – Arbitrage des jeunes par les jeunes 
 
Une réflexion est faite par les membres de la sous-commission sur une incitation des clubs à 
faire arbitrer les plateaux U6/U7, U8/U9, U10/U11 par des jeunes de U12 à U15 des clubs 
recevant. Nous aimerions que les clubs puissent être dotés d’une chasuble floquée avec un 
slogan afin que les jeunes arbitres puissent être identifiés sur les différents plateaux. 
Financement de ces chasubles par un partenaire ou autre. Aurélien FERREIRA se propose de 
réaliser un flyer sur cette proposition.  
 
6 – Sujets divers 
 
Il est proposé que des membres de la sous-commission et l’agent de développement de 
l’arbitrage puissent apporter un soutien aux clubs souhaitant lancer le projet de l’école 
d’arbitrage en étant présent sur le terrain à la mise en route du projet (animation de séance, 
présentation du projet global etc…)   
 

***** 
 
La réunion est clôturée par le Président à 21h00.  
 



 

 

***** 
 
Prochaine réunion le lundi 11 septembre à 18h30 en visio. 
 

***** 
La Secrétaire de séance      Le Président 
Marie MARTESI       Johnny DELHOME 
 

                                                                                  
 
 
 
 

 

 
    


